
平成 23年・第 4回理事会 会議録

規約第 16条の規程により会議録を調整する。

(1)会議の期 日 平成 23年 7月 25日 13.30-16.00

(2)会議の場所 さいたま市さいたま大宮会館会議室

(3)出席及び欠席者の氏名 出席者 20名、欠席 3名

(→ 会議に付した事件及び議事の経過 昇lj記

会議に付した事件及び議事の経過

司会・開会の言葉 司会・小原副理事長、開会の辞・ 間中木副会長

会長あいさつ 鈴木会長

理事会成立宣言 理事 20名 の参力置で成立宣言

議  長 黒澤理事長

書記の指名 事務局 秋元事務局次長・奥村登美子

議事録署名人の選任 斉木勝次郎011越→ 理事・森田明(熊谷討 理事

○会議録署名理事の指名

議長・会議録黎 理事を指名いたします。本理事会の会議録署名理事は、規約第 17条 3項の規

定により、私よりご指名申し上げます。 斉本理事、森田理事を指名いたします。

次に、五月 23・ 24日 、臨時理事会での理事会及び理事に関する確認事項を報告いたします。

理事会の議席を指定して定着させるということに関しては、役職氏名を書いた議席プレートを

議席に用意させていただきまし
'電

/L/―卜のあるところが議席となりますのでご確認ください。

また、鈴木理事の再任については、7月 9日 、正副理事長で南部地区力もの再任理事であるこ

とを確認しておりますので再度報告いたします。

○諸般の報告

議長・執行部より、5月 臨時理事会以降の諸般の報告・協会運営の経過概要についての報告を許

可いたします。

鈴木会長・埼玉県の義援金総額は 370万円となりましフ電 この数字は大阪府の 430万円、鹿児島

県の 394万円・長時県の 323万円についで多い数字です。全国では 4千万円を超える義援金

があり被災地へ寄贈させていただきました。福島県から加須市へ避難してきた、双葉町の関係

者にグラウンド・ゴルフの用具を贈呈し、喜ばれており対 。

議長・人本顧闘から日本協会の状況を報告したいと求められておりますので許可いたしまれ

人木顧問・ヨ ヘヤモンド賞の関係については数が多い、大会規模がばらばらとなつており、各県

単位でまとめる方向に動いている。②平成24年度から大きな大会で開催している代表者会議l■

廃止する方向が決まつた。③全国交歓大会の開催について、平成 24年千葉県、25年岐阜県と



決定しているがその後は未定だ。

④平成 26年和歌山県で開催する国民体育大会で公開競技を目指しています。

議長・本日会長より上程されました議題の提案説明を求めます。事務局長に議案の朗読をいたさ

せます。 事務局長.

石井事務局長・〔事務局長朗読〕→ 理事会に付した議案の「項目のみ」を朗読

議長・つづいての議事は「協会」に対する一般質F.lであります。

一般質問の通告者はございませんでしたので省略し、議事日程により議事を進めます。

会議に付した事件及び議事

1協議事項について

議題 1「平成 23年、24年度役員、委員の承認についてJを議題とします。

説r140石井事務局長 私の顧間の辞任届けは5月 23日 に会長へ提出、事務局長に専念すること

としに 評議員については登録団体力ちの報告とし,L専門委員会の変更は山崎氏のr委員を

追加して報告書のとおりです。

三谷・広報委員会の委員長選出は広報委員会を開かないで決定し、有耶無耶になっていない

力、

事務局長・議事録は無いが、日頭で前広報委員長から協議した結果の報告があつた

委員に支障は無かつたので手続きいL
議長・いまさら変更することも無いし、委員の五選で選考すること養 ちんと確認して了承していた

だきたい。

執行部の提案どおり示された名簿を、異識 しで承認

議題 2「第 19回関東地区グラウンド・ゴルフ大会について」を議題とします。

説明・石井事務局長 大会役員案は、理事長が実行委員長となる一連の名簿です。実行委員は

協会理事 23名、専門委員 48名、評議員 33名の 103名で組織します。全国大会より少ない実

行委員については、①給水関係で担当を置かない。②参加者の傾向が変り、バス 1滉 台・自家

用車 26台の報告は、駐車場係を置かないことで対応織 る予定だ。

議長・理事会では大会の概要についての承認でよい、細かいことは実行委員会で対応すべきだ。

三谷0実行委員会に関して 7月 9日 に正副理事長で事前に調整し、了解している役員案であり、

問題は無い。全員でやろうということ

'電執行部の提案どおり示された名簿を、異議なしで承認

議題 3「第 19回関東地区グラウンド・ゴルフ大会実行委員会開催についてJを議題とします。

説明・石井事務局長 実行委員会の開催期日は、7月 31日 としたい。内容は、実行委員会のほか

に専門委員の委嘱式、専用グランドでの実行委員交歓大会としたい。特に専用グランドの使用



状況が無いのはF.l題であり、プレーをすることとした。

議長・専用グラウンドの使用については関係する専門委員会で調整・協議して理事会に方向を示
して欲しい。

今井・利用料金が個人 500円 というのはどういうことか。

事務局長・8ホールで 500円 ということ。

人本顧間・熊谷在住者としては色々な事がある。是非皆さんに使用して欲しいと願っている。

執行部の提案どおり異議なしで承認

議題 4「平成 23年・24年専門委員委嘱状交付式について」遠哺誕ヨとします。

説明・石井事務局長 実行委員会 7月 31日 に委嘱式を行う。内容は埼玉県協会を理解していた
だくために専門委員についての説明、役割等の講習を含めたい。委嘱状は見本のとおりだ。

小メ||・ 見本のとおりの委嘱状か

議長・あくまでサンプルであり細輿:どおりの方法で作成していきたいぅ

執行部の提案どおり異議なしで承認

議題 5「埼玉県協会事務所進捗について」を議題とします。

説明・石井事務局長 事務所虜在地北本市中央 1-141高松ビル 2F事務所面積約 3坪、共有事

務所面積 10坪、賃料 30000円 、契約希望 8月 1日 、敷金・ネL金無しという状況の説明.

会長・補足説明 最初は上尾市の体育協会関係に申し込んだが外れた 次に大宮を中心として検

討したが賃料が高いことの差が理まらなかった 1ヒ本の実態は 7月 12日 に下見をした。現在の

協会の現状に即しており、了承が得られれば事務所移転をすすめる。

小原・会議ができるというがどの程度の会議だ。

事務局長・専門委員会の開催程度、15名くらいの会議は繋 る。

三谷。(下見経験者)協会で払える家賃、拠点としての機能、市役所近くで私の感想は良い。

小り:|・ 三谷副理事長と同じで同感だ。

執行部の提案どおり異議なしで承認

議題 6「全国スポーツ・レクリェーションまつりについて」を議題とします。

説明・石井事務局長 文部科学省は本年度の栃木県大会縁 後としたい。平成 24年度は実施し

ないと通告してきた。このことに関して今後の県からの派遣体制をどうするかが課題だ。

議長・スポレクの派遣問題をどうするかという提案だ.

三谷・(県からの派遣は今年限りとし、次年度は派遣できないのだから)結論から言えば止むを得
ないと言う事だ。

派遣は今年度限りとし、次年度から派遣しない事を異議なしで承認



議題 7「各種大会協力要請について」を議題とし討 .

説明・石井事務局長 ①彩の国プフチナフェステ″ ルヾについて

主催は埼玉県と老人クラブ連合会 10月 20日 に熊谷ポ ーツ文化公園で開催す乙

だゞ II・ この大会は従前の大会と何処が違うのか

事務局長・今までも行われていたのだが、理事会へ初めて正式に提案して、理事の共通理解をい

ただきたいと言う事だ。

石井鶴 巣市)・ この大会は協会員で無い人も参加できていた大会だが、どうなるのか

事務局長・協会としてこの大会に協力するということで、主催者の参加内容まで踏み込んではいな

セヽ
.

説明・石井事務局長 ②平成 23年度彩の国ふれあいピック秋季大会について

主催は埼玉県と教育委員会等で9月 25日 に熊谷スポーツ文fヒ公園で開催する。障害者スポ

ーツということでグラウンド・ゴルフ協議を初めて取り入れる。この大会の運営協力について依頼

された鐸 月に打合せがあり、境界として協力支援することの提案です。

質疑無し散行部の提案どおり異議なしで承認

2報告事項について

議長・報告事項の説明を求めます。

石井総務委員長の報告。 (内容は別添資料のとおり)

①平成 23年度日本協会 2級普及指導員要請講習会報告.

②平成 23年度日本協会 1級普及指導員要請講習会報告.

③第 23回埼玉県協会夏季大会結果報告.

④第 5回全国L/ディス大会報告。

③第23回発祥地大会報告。

⑥第 2回ゆうちよときめき倶楽部杯大会報告。

渋沢指導者育成委員長の報告。 (内容はBII添資料のとおり)

03級普及指導員養成講習会及び県上級指導者認定試験の報告.

③埼玉県上級指導者研修交歓大会の報告。

事務局長の報告。 (内容はEll添資料のとおり)

③平成 23年度公益社団法人日本グラウンド・ゴルフ協会登録の件について

議長・以上の9項目の報告に対して、質疑または意見のある方の発言を求めます。

筑肱・日本協会1級普及指導員ゴールド要請の資料は理事に知らされていない。

事務局長・マスターの案内が無いのは事実、今後においてはllE摘のとおりなので、資絡基準と募

集要項で選考する。ゴールドの選考委員会を開いて公明に選考をする方向で検討する。

野川・協会登録会員 2万人目標だが奮い立つような何かをレ贅いと達成できない。理事に出てい

ない人の参加を含めて検討することの提案.



会長・会員になつていない愛好者を何とか会員に努力したい。8%増の努力をLJlう。現実は厳し

いが、年間を通じて努力する。

事務局長・事務局も頑張る。一人一人が何かやることも必要。

報告事項は執行部の報告どおり異議なしで承認

3.今後の活動計画について

①IT講習会開催について岩楯委員長が概要説明

8月 22日 ウィズユーさいたまで開催、ネットワーク作りとして「共通のアドレス」にご協力を

②第 24回全国グラウンド・式輝 交歓大会埼玉県選手団参加者について説明

③第 7回マスターサミットについて 10月 15016日 の説明

④平成 23年度ルールブックー括購入について説明

⑥藤井日本協会専門委員報告・古いクラプの危険性を認識してください。

議長・今後の活動計画については説明されたとおりです。

執行部の説明どおり、異議なしで了承

議長・会長から提案された協議事項は全て修了しまし,に お計りいたします。理事から提案する議

題はございます力、

竹原・スポレク大会に推薦していた県大会の選考枠を、何か他の大会に廻して欲し 。ヽ検討するよ

う要望する.

野川・県大会の参加費 1000日問題の再提案だ。検討するよう要望す乙

三谷`関東大会に監事二名の名簿がないが、監事という職黄から役員になる必要はないの力、

会長・執行部に一任願いたい、監事の働 ちご理解いただきたい。

森田0関東大会に専門委員が入つていなし罐 認をすべきだか

事務局長・専F電委員は実行委員ですから全員入つています.

今井・会員増加策について調査や目安を

野川・会員 2万人日標だが奮い立つよ翼節Tかをしないと達成縦 ない。

小り:l・ 7/31・ 8/11の通知と出欠確認方法について

事務局長・今からできることから、ご協力をお願いする。

議長・磯野副会長から発言を求められております。

磯野・埼玉県夏季大会ではご迷惑をおかけしL元気に回復レ亀 よろしく。

議長以上を盛つて平成 23年理事会定例会を開会します。           16.00
閉会の言葉・並本副会長

平成 23年 7月 23日

会議録は適正であります。

署名人 川越市 斉木 勝次郎   印

署名人 熊谷市 森 日  明    印


